

La UJI recomienda mascarilla a los 2.500 alumnos que harán la EBAU

Para evitar aglomeraciones, la UJI informará a los centros educativos de las aulas concretas para hacer las pruebas, que tendrán lugar en la Escuela de Tecnología y en Jurídicas

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Aunque las restricciones por la pandemia ya casi se han extinguido en los centros educativos de la provincia de Castellón, en la Universitat Jaume I (UJI) siguen siendo muy precavidos en relación a la actuación respecto al Covid-19, recomendando a la comunidad universitaria el uso de mascarilla en interiores cuando no se pueda mantener la distancia de seguridad. Tal y como ha destacado el coordinador de la EBAU en la UJI, Sixte Safont, «la mascarilla ya no es obligatoria, pero en la carta que hemos enviado a los centros e institutos para ir organizando las pruebas sí que hemos apuntado, entre otras consideraciones, la recomendación de que los alumnos lleven la mascarillas mientras hacen los exámenes».

Safont, que no dispondrá de las cifras exactas de matriculados para la temida Selectividad hasta que no finalice la matrícula el 1 de junio, pone de relieve que la UJI espera que más o menos se matriculen una cifra similar al año pasado, cuando se presentaron finalmente a los exámenes 2.490 alumnos procedentes de institutos de toda la provincia de Castellón.

«La estimación para las próximas pruebas de la EBAU, cuya primera convocatoria tendrá lugar del 7 al 9 de junio de 2022 en la UJI, apunta a que concurrirán en torno a 2.500 aspirantes a entrar a la Universidad», indica Safont. En esta cifra se hallarán tanto alumnos de Bachiller como procedentes de ciclos de Formación Profesional.

Una vez se conozcan los datos de matrícula, la UJI volverá a ponerse en contacto con los centros para asignar aulas concretas a los



Alumnos de la UJI, en una zona del Àgora del campus castellonense. EUGENIO TORRES

alumnos en la Facultad de Jurídicas y en la Escuela de Tecnología. «La idea es evitar aglomeraciones y por eso tampoco se harán llamamientos en las puertas de las aulas ya que cada alumno tendrá muy claro y por adelantado dónde es su examen», explica Safont.

La cifra de alumnos interesados en acceder a las aulas universitarias ha experimentado en nuestra provincia un boom desde la Selectividad de 2020-21. Influyen en este aumento, que en estos dos últimos años de pandemia se ha mantenido con medio millar de alumnos más en la EBAU, diversos factores.

En este sentido, a juicio de Safont «es cierto que en los últimos años estamos asistiendo a un incremento de alumnos en las pruebas EBAU que responde en primer lugar al aumento de la natalidad, pero también a que las pruebas de 2020 contaron con más opciones

porque el curso se interrumpió por el confinamiento, y esta mayor optatividad también se mantuvo en la EBAU del año pasado».

Así también, desde el año pasado se pueden presentar a las pruebas de acceso a la universidad los aspirantes que hayan suspendido alguna asignatura en Bachiller; lo que amplía el número de interesados en acceder a los campus.

Las pruebas EBAU se normalizarán este año en cuanto a la dificultad por lo que se prevé que el porcentaje de aprobados pueda disminuir respecto a los dos años anteriores. Recordar que en junio pasado aprobaron los exámenes de las pruebas de acceso a la Universidad en la provincia de Castellón el 98,07% del estudiantado que se presentó en la primera convocatoria, porcentaje que superó al alcanzado en las pruebas de junio de 2020, cuando lograron la

calificación de apto el 97,24% de los alumnos que se presentaron.

En cuanto a las notas, la media de la EBAU del año pasado se situó en un 6,78, más alta que la registrada en junio de 2020, que fue de 6,67.

PEQUEÑOS CAMBIOS

La estructura de las pruebas es similar a los años anteriores, no obstante se han introducido cambios en los horarios realizándose las pruebas de las materias comunes las mañanas de martes y miércoles, mientras que la mañana del jueves se llevarán a cabo las materias de modalidad de cada bachillerato.

En horario vespertino se han programado los exámenes de las asignaturas optativas, adelantándose de esta manera el examen de Historia de la Filosofía a la tarde del miércoles (cuando el año pasado fue el jueves) y la de Cultura Audiovisual a la tarde del martes.